



NORMALIDAD EN LAS ELECCIONES SINDICALES EN LA UNIVERSIDAD

Un total de 2.400 profesores e investigadores y cerca de 1.200 trabajadores del personal de administración y servicios de la Universidad de Salamanca estaban llamados ayer a participar en las elecciones sindicales. Por un lado, se elegían a los representantes de la Junta de Personal Docente e Investigador funcionario y a la Junta de Personal de Administración y Servicios funcionario y por otro al Comité de Empresa del Personal de Administración y Servicios laboral.



Una persona vota en las elecciones de la Usal. :: ALMEIDA